

Langläufer des WSV Wiesing auf großer Fahrt

Fünf Volksläufer des WSV Wiesing starteten nach Schweden, um beim »Wasa-Lauf«, dem Traumziel aller Langläufer, aktiv teilzunehmen. Diese fünf Langläufer haben sich bereits bestens vorbereitet und bei dem Dolomitenlauf in Lienz, 60 km, Marccialouqa in Italien, 70 km, und beim »Koasalauf«, 72 km, teilgenommen.

Bei diesem »Wasa-Lauf«, der mit Abstand der größte Volkslanglauf Europas ist, nehmen am Renntag 12.000 Teilnehmer teil.

Natürlich ist bei den Wiesingern der olympische Gedanke vorherrschend. Hermann Widner, Walter Kirchmair, Albin Kirchmair, Karl Huber und Betreuer Hubert Untermaier sind beim »Wasa-Lauf« dabei.

Die Fahrt mit einem Wohnwagen über 4000 km wird voraussichtlich zwölf Tage dauern.

Auf diesem Wege möchten die fünf Idealisten allen Spendern, vor allem aber der Fa. Hubert Widauer, für den komfortablen Campingbus herzlichst danken.



Die Verabschiedung der großen Fahrt mit BM von Wiesing, Hans Flöck, Dir. Willi Unterleitner von der Raika Wiesing-Jenbach und Sepp Brugger, Obmann des SV Wiesing.